

12.—(25605) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant le renouvellement pour une autre année, du privilège de M. Wilfrid Comtois, pour la vente de bonbons dans un kiosque placé sur le square Viger, coin des rues Craig et Saint-Hubert.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le renouvellement dudit privilège, pour un an, aux mêmes conditions que l'an dernier, telles qu'énumérées dans le rapport du Surintendant des Parcs, en date du 3 mai 1915.

13.—(26100) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant le renouvellement du privilège de M. Arthur Mondou, pour la vente de journaux, dans le kiosque lui appartenant situé entre l'Hôtel-de-Ville et le Palais de Justice.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le renouvellement dudit privilège, pour un an, aux mêmes conditions que l'an dernier.

14.—(26811) Soumis le rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant le renouvellement du privilège de M. P. Ledoux, pour la vente de bonbons dans un kiosque placé sur le square Viger, coin des rues Craig et Saint-André.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le renouvellement dudit privilège pour un an, aux mêmes conditions que l'an dernier, telles qu'énumérées dans le rapport du Surintendant des Parcs, en date du 3 mai 1915.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 5 mai courant, à l'effet de recommander au Conseil d'approuver les contrats pour la fourniture de charbon soit reconsidérée et annulée.

Il est, en outre,

Résolu: De référer lesdits projets de contrat ainsi que le dossier au Surintendant des Achats et des Ventes, pour s'enquérir auprès des départements intéressés, pour savoir quel est le montant d'argent qui est à leur disposition, et quel est le montant de crédits qu'il faudra demander au Conseil, en anticipation des revenus de 1916, pour l'exécution desdits contrats, et pour faire rapport d'urgence.

16.—(26949) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'une somme de \$14.50, à MM. Brossard & Pepin, avocats, dans la cause de Laurent vs La Cité de Montréal, No 1674 C.S.M.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme à même le Fonds de Réserve.

17.—(25812) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant ne pouvoir aviser la Ville de payer le montant réclamé, par MM. Danoset & Laurent, pour balance de contrat, excepté sur reçu signé par les deux réclamants.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les réclamants en conséquence.

18.—(26261) Soumis le rapport conjoint de l'Avocat en Chef de la Ville, de M. le Commissaire Hébert et du Chef de Bureau de la Cour du Recorder, re reddition de comptes au Gouvernement Provincial des amendes perçues à la Cour du Recorder.

12.—(25605) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that Mr. Wilfrid Comtois' privilege to sell candies in a kiosk on Viger Square, at the corner of Craig and St. Hubert Streets, be renewed for a further year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the renewal of said privilege for one year, on the same conditions as last year, as enumerated in the report of the Superintendent of Parks, under date of 3rd May 1915.

13.—(26100) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that Mr. Art. Mondou's privilege to sell newspapers in the kiosk belonging to him, situated between the City Hall and the Court House, be renewed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the renewal of said privilege for one year on the same conditions as last year.

14.—(26811) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that Mr. P. Ledoux's privilege to sell candies in a kiosk, on Viger Square, at the corner of Craig and St. André Streets, be renewed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the renewal of said privilege for one year on the same conditions as last year, as enumerated in the report of the Superintendent of Parks, under date of 3rd May 1915.

15.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the Board, under date of 5th May instant, whereby it was decided to submit to the Council, for approval, the contracts for the supply of coal, be reconsidered and annulled.

It was further

Resolved: To refer the said drafts of contracts together with the other documents to the Purchasing and Sales Agent with instructions to communicate with the interested departments and ascertain what amount they have at their disposal and what appropriations the Board will have to ask the Council to vote, in anticipation of the revenue of 1916, for the carrying out of said contracts, and report without delay.

16.—(26949) Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of a sum of \$14.50 to Messrs. Brossard & Pepin, advocates, in the case of Laurent vs The City of Montreal, No. 1674, S.C.M.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-Reserve Fund.

17.—(25812) Submitted a report from the Law Department, stating that they cannot advise the City to pay the amount claimed by Messrs. Danoset & Laurent for balance of contract price, except on a receipt signed by both claimants.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the claimants accordingly.

18.—(26261) Submitted a joint report from the Chief City Attorney, Mr. Commissioner Hébert and the head Clerk of the Recorder's Court, re accounting to the Provincial Government for the fines collected by the Recorder's Court.